

karyawan beserta keluarganya. Pelaksanaan program kesejahteraan misalnya memberikan tunjangan hari tua pada karyawannya.

Kesejahteraan pada masa purna kerja merupakan dambaan bagi setiap orang. Ini terlihat dari sikap serta tindakan karyawan. Hampir setiap individu untuk berusaha meningkatkan penghasilannya dengan berbagai cara, agar dapat menyisihkan penghasilan yang mereka dapatkan selama bekerja. Karena itulah, institusi bisnis macam apapun perlu mengusahakan agar masalah penghargaan selama masa purna tugas pegawai atau karyawannya diatasi dengan cara manusiawi yang kemudian lebih dikenal dengan sebutan “pensiun”.

Pada hakekatnya program pensiun dapat menciptakan ketenangan kerja bagi karyawan, karena kesejahteraan dihari tua akan dapat terjamin, yang pada gilirannya nanti, mereka akan lebih loyal terhadap perusahaannya dan akan bekerja lebih produktif. Hak untuk mendapatkan Dana Pensiun terbuka untuk semua pekerja, baik yang bekerja pada perusahaan swasta maupun pekerja perorangan atau pekerja mandiri.

Pada umumnya pemensiunan pegawai tidak seluruhnya sama dengan pemberhentian pegawai, memang ada persamaan diantara keduanya yakni pemutusan hubungan kerja karena sesuatu sebab tertentu. Pada pemensiunan sebagaimana pada pemberhentian, terdapat juga soal ganti rugi, meskipun sifatnya lain ganti rugi pada pemberhentian bersifat sekali saja, sedang ganti rugi

1. Implementasi

Implementasi adalah proses interaksi antara tujuan dan tindakan serta cara untuk mencapainya. Implementasi memerlukan jaringan pelaksana birokrasi yang efektif, dan efektifitasnya ditentukan oleh kemampuan untuk membuat hubungan dan sebab akibat yang logis antara tindakan dan tujuan.⁶

2. Program kesejahteraan

Program disini yang dimaksud adalah suatu rencana kegiatan dari suatu organisasi yang terarah, terpadu dan tersistematis yang dibuat untuk rentang waktu yang telah ditentukan oleh suatu organisasi. Program kerja ini akan menjadi pegangan bagi organisasi dalam menjalankan rutinitas roda organisasi. Program kerja juga digunakan sebagai sarana untuk mewujudkan cita cita organisasi.⁷

Menurut pimpinan HRD PT. Telkom Divre V Jawa Timur Program Kesejahteraan Karyawan adalah program pemberian tunjangan yang diberikan perusahaan pada karyawannya yang merupakan balas jasa yang diberikan berdasarkan kebijaksanaan atas kerja keras para karyawan untuk mengembangkan perusahaan yang bertujuan untuk mempertahankan dan

⁶ <http://skenarioya.blogspot.com/2010/03/pengertian-tentang-implementasi.html>, diakses pada 23 Maret 2010

⁷ Aziz Dwi Nur Alfian, <http://wongsht.blogspot.com/2009/06/program-kerja-panitia-pengesahan-2009.html>, diakses pada 30 Juni 2009

Bab II berisi tentang kerangka kajian pustaka yang meliputi pembahasan tentang pengertian program kesejahteraan, pengertian purna kerja, serta kajian kepustakaan penelitian.

Bab III berisi tentang metodologi penelitian yang menjelaskan pendekatan dan jenis penelitian, jenis dan sumber data, tahap-tahap penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisa data serta teknik pemeriksaan keabsahan data.

Bab IV menjelaskan tentang laporan hasil penelitian yang menjelaskan tentang gambaran umum obyek penelitian, penyajian data, analisa data yang mencakup tentang bentuk Implementasi Program kesejahteraan Purna Kerja Karyawan di Telkom Divre V Jawa Timur.

Bab V berisi tentang penutup yang meliputi kesimpulan dan saran, kemudian dilanjutkan dengan daftar pustaka.